



EDISI 29 – 2 JUNI 2021

CSR

## Kideco Berbagi Kebahagiaan Bersama Warga Lingkar Tambang

**Bertahan di masa pandemi menjadi tantangan bagi sebagian masyarakat. Kideco Jaya Agung (Kideco) pun terpenggil untuk turut membantu masyarakat di sekitar lingkar tambang.**

Melalui program Pengembangan dan Pemberdayaan Masyarakat (PPM), Kideco ikut membantu meringankan beban masyarakat dalam memenuhi sejumlah kebutuhan bahan pokok dengan memberikan 6.300 paket bingkisan. Paket ini dibagikan di 88 titik lokasi wilayah Kabupaten Paser pada April hingga Mei lalu.

Penerima bingkisan ini sangat beragam, mulai dari warga desa, pondok pesantren, panti asuhan dan sejumlah yayasan pendidikan serta yayasan sosial. Program PPM ini disambut dengan antusias oleh warga desa, perangkat desa penerima bantuan seperti Desa Songka, Kecamatan Batu Sopang dan Kepala Desa Muara Telake, Kecamatan Long Kali.

**“Terima kasih kepada Kideco yang terus memperhatikan para tenaga medis yang bertugas di Kabupaten Paser.”**

Selain memberikan paket hari raya bagi warga lingkar tambang, Kideco juga memberikan bingkisan kepada para tenaga medis yang bertugas di Rumah Isolasi COVID-19 Kabupaten Paser. Sebanyak 50 paket bingkisan diberikan langsung kepada Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Paser, Amir Faisol, di Rumah Isolasi tersebut.

“Atas nama kepala dinas dan rekan rekan yang bertugas, kami mengucapkan terima kasih kepada Kideco yang terus memperhatikan para tenaga medis yang bertugas di Kabupaten Paser. Tentunya bingkisan ini akan menambah semangat rekan rekan yang bertugas,” ujar Amir.

**“Tak hanya manfaat ekonomi namun Kideco juga terus meningkatkan kesejahteraan masyarakat.”**

Perwakilan dari Kideco, Suriyanto sebagai Senior Manager ER-CSR Kideco juga menuturkan bahwa tujuan dari pembagian bingkisan ini adalah untuk membantu mengurangi beban masyarakat yang membutuhkan, sekaligus membantu memenuhi kebutuhan bahan pokok jelang Hari Raya Idul Fitri.

Kideco selalu berupaya tumbuh dan berkembang bersama masyarakat di sekitar wilayah operasionalnya. Tak hanya manfaat ekonomi namun Kideco juga ingin berkontribusi lebih dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.